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Association des parents d'élèves (APÉ) de l’École Au-Cœur-de-l’Île 
566 Linshart Road Comox (C.-B.)  V9M2K8, Tél : 250-339-1848  

  

 

Procès-verbal de la réunion mensuelle de l’APÉ 

Mercredi 13 décembre 2023 à 18 h 30 

Rencontre à l’école en personne 
 

Présents : Vanessa Groult, Valérie Granzotto, Marc Paris, Jean-François, Rebecca Barton, Katherine 

Kohen, Geneviève Pellerin, Irène Althot, Reney Thoren, Mélanie St. Pierre, Gaëtan Desrochers, et 

Anne Teyssier 

  

 

Item  Discussion  Action Requise  

Suivi  

1 Mot de bienvenue de la présidente de l’APÉ et reconnaissance territoriale 
effectuée par Valérie. 

 

2 Ajout de points à l’ordre du jour : 
- Formation d’un sous-comité communication 
- Formulaire de consentement pour les coordonnées des parents 
- Liste de gardiennage; proposition d’aider à financer les cours de 

formation au gardiennage payant et utiliser les services des 
nouveaux élèves gardiens lors des soirées à l’école 

- Calendrier des événements 

 

3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Reney propose l’adoption de l’ordre du jour et Marc seconde. 
Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 8 novembre 2023  
Reney propose l’adoption du procès-verbal et Anne seconde. 

 

4 Points de la direction : 
- Soirée virtuelle sur la sécurité de la Francophonie le 1er février 
- Besoin d’un câble HDMI pour le projecteur : devis de 1 300$ car 

besoin d’un chariot-élévateur 
- Danse formelle des 7-12e 

 

5 Points de l’APÉ à discuter avec la direction 

- Nettoyage : un relevé des manquements a été fait, à refaire après 
les vacances. Heures supplémentaires et nouvelles machines 
requises. Marc confirme que le gymnase est très glissant = risque 
de blessures. 

Suivi par Valérie 

après les 

vacances pour le 

nettoyage de 
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- Certificat FoodSafe : suivi par Rebecca auprès de Gaëtane pour 
organiser une formation 

- Forum métiers : sujet repoussé à la prochaine rencontre 
- Classe extérieure : nouvelle toile commandée après vandalisme, 

couvert par l’assurance 
- Conducteurs bénévoles : combien d’années d’ancienneté de casier 

de conduite requise par le CSF? 5 ans ou moins? Suivi par Valérie 
- Mur d’escalade : formation effectuée, mais pas de possibilité 

d’autonomie pour l’instant. Suivi par Valérie 
- Collecte de fonds avec des sweaters à capuche : nécessité 

d’ajouter le logo de l’école. Suivi par Katherine 
 

l’école 

Suivi de Rebecca 

pour FoodSafe 

Suivi de Valérie 

quant aux 

exigences du CSF 

pour les 

conducteurs 

bénévoles 

Suivi de Valérie 

pour l’escalade 

Suivi par 

Katherine pour 

les hoodies 

6 Rapport trésorerie 
- Réception d’un chèque pour la vente des pizzas en fin d’année 

scolaire dernière. 
- Demande de remboursement à venir pour la soirée du 8 décembre 

et pour le nouvel ameublement du secondaire 
 

 

 

 

7 Comité de levée de fonds et comité social 

- Activité cartes et déco du 8 décembre : un grand merci à Muriel 
pour l’animation et à tous pour la participation de l’exécutif  

- Levée de fonds : dîners pizza, étiquettes Mabel Label, chocolats 
Purdys à refaire à Pâques 

- Organisation de soirées jeux : communiquer directement avec 
l’APÉ à l’adresse aucoeurdelileape@gmail.com 

- Formation d’un sous-comité communications avec Marc, JF, 
Geneviève et Reney : plusieurs missions : analyser la question du 
projecteur dans le gymnase, mettre au point un calendrier des 
activités et un tableau d’affichage dans l’école, trouver d’autres 
moyens de communication avec les parents 

 

 

 

8 Rapport du service de garde 

- Dons de 81 $ pour le service de garde les jours de départs hâtifs; 

achat de nouveaux meubles. 

- Rappel de l’activité Tiens-moi la main j’embarque pour les futurs 

maternelles 

 

mailto:aucoeurdelileape@gmail.com
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9 Rapport présidence et vice-présidence  

10 Prochaines réunions 

Prochaines réunions de l'APÉ le 2e mercredi de chaque mois à 18h30 :  

 janvier : mercredi 17 

 février : mercredi 14 

 mars : mercredi 13 

 avril : mercredi 10 

 mai : mercredi 8 

 juin : mercredi 12 
Les réunions auront lieu en personne à l’école. 

Nil 

11 Tour de table et questions d’intérêt général 

- Gaëtan rappelle la possibilité de voter en ce qui concerne le 

budget du CSF 

- Nécessité de mettre à jour la section traitant de l’APÉ sur le site 

Web de l’école et d’ajouter les PV des réunions :  suivi par Anne 

auprès de Valérie 

- Décision de repousser la prochaine réunion au 17 janvier plutôt 

que le 10 janvier, seulement 2 jours après la rentrée 

Suivi d’Anne 

auprès de 

Valérie pour la 

mise à jour de la 

section de l’APÉ 

du site Web de 

l’école 

12 Ajournement  
Reney propose d’ajourner la réunion à 20h16.  À l’unanimité. 

 

 


